

Cuba et l'Union européenne constatent des progrès dans leurs relations bilatérales



La Havane, 20 déc (RHC) Des diplomates cubains et européens ont célébré aujourd'hui le cinquième anniversaire de la mise en œuvre de l'accord de dialogue politique et de coopération (PDCA) entre Cuba et l'Union européenne (UE).

Sur son compte Twitter, Bruno Rodríguez Parrilla, ministre cubain des affaires étrangères, a indiqué que la commémoration s'est déroulée en présence d'Isabel Brilhante Pedrosa, ambassadrice de l'UE auprès de la nation antillaise, ainsi que des chefs des missions diplomatiques cubaines dans les pays membres de l'UE.

"Avec l'ambassadeur de l'@UE à Cuba et les chefs des missions diplomatiques des pays membres de l'Union européenne, nous commémorons le 5e anniversaire de la mise en œuvre de l'accord de dialogue politique et de coopération (PDCA) entre #Cuba et l'#UE".

Lors de la réunion, des progrès ont été constatés dans les liens entre Cuba et l'UE, sur la base de l'égalité, de la réciprocité, de l'intérêt commun et du respect mutuel, ainsi que de la souveraineté des parties, tous principes de l'ADPC, a déclaré le chef du Minrex dans un second message.

"Nous notons les progrès dans les liens entre #Cuba et l'UE, sur la base de l'égalité, de la réciprocité, de l'intérêt commun et du respect mutuel, ainsi que de la souveraineté des parties, principes consacrés par l'ADPC".

Cuba et l'UE ont relancé leurs relations en 2016 avec la signature du TPRCA, qui a mis fin à 20 ans de ce qu'on appelle la position commune, qui conditionnait les relations du bloc européen à des exigences que Cuba jugeait inacceptables.

L'accord a permis de renforcer la coopération et de générer des opportunités d'échanges sur des questions d'intérêt mutuel (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308531-cuba-et-lunion-europeenne-constatent-des-progres-dans-leurs-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba